



八重の汐

技 訓
至 誠
錬 磨
創 造

文責：副校長 佐々木直人

岩手県東日本大震災津波追悼式

三月十一日(月)、盛岡市のトーサイクラシックホール岩手で開催された「岩手県東日本大震災津波追悼式」において、本校二年生の渡邊翔真君が、「未来へのメッセージ」を読み上げました。

岩手県の追悼式は、これまで沿岸の自治体と合同で実施されてきましたが、今年は盛岡市で開催されました。国歌斉唱、黙とう、知事による式辞、来賓による追悼の辞に続いて、渡邊君により、「未来へのメッセージ」が読み上げられました。メッセージの全文をnoteに掲載しております。ぜひご覧下さい。



TX ACTION 東日本大震災メモリアル行事

三月十一日(月)、本校では「東日本大震災メモリアル行事」が行われました。東日本大震災に合わせ、毎年行っている行事です。

黙とう、校長挨拶の後、東日本大震災とその後の復興の歴史について、担当から説明がありました。現在の高校生は、当時は保育園の年齢ですので、震災当時の記憶がない生徒もおります。主に、東日本大震災での高田高校の被害と支援、復興の概要について説明がありました。



の防災士である武蔵野美和さんを講師にお迎えして「パラコード作成ワークショップ」が実施されました。今回はトナリノさんが企画・実施する陸前高田市「アート交流」事業との共催で行われました。パラコードとは、ナイロンの繊維で非常によく丈夫なものです。編んでアクセサリを作り、持ち出し用のバッグなどに備えておく、様々な用途に使えるというものです。本校では毎年この時期に、このような活動を通して、防災や減災、備えることについて考える活動を行っております。

令和五年度卒業式

三月一日(金)、佐々木拓陸前高田市市長様、中野貴徳PTA会長様をはじめとした方々をご来賓としてお迎えし、卒業式が挙行されました。当日は寒かったですですが、緊張やうれしさの気持ちがあふれたよい雰囲気の中で式は進んでいきました。送辞や答辞も立派でした。三年生一三名が高田高校から元氣よく巣立っていきました。ご卒業おめでとうございます。

終業式 離任式

二一日(木)、賞状伝達式、終業式、離任式が行われました。賞状伝達式では、この間、生徒が表彰された内容について紹介され、代表して、女子バレーボール部が賞状を受け取りました。

終業式の校長講話では、自分に自信を持つことと約束を守るものの関係性、人との約束もあるが、自分に対しての約束もある、といった内容から話が展開されました。終業式の後、離任式が行われました。本校では、この三月で九名の教職員が転退職します。離任者紹介の後、離任者挨拶、生徒代表挨拶、花束贈呈が行われ、離任者に向けてのエネルギーが送られました。離任者の皆様、これまで高田高校のためにご尽力いただき、ありがとうございました。新天地での活躍を祈念します。



本校の公式ホームページにアクセスするQRコード



note における本校のページにアクセスするQRコード